

# いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022.10.26

## 修学旅行に行ってきました♪



10月23日(日) 岐阜県郡上市  
ラフティング・ジップラインなどのアクテ  
ィビティ

10月24日(月) 岐阜県高山市  
「飛騨の里」での体験学習



修学旅行中に、ある生徒がお金を両替してほしいと言ってきたので500円玉を100円玉5枚に両替してあげました。するとその生徒はとてもうれしそうな顔をして「校長先生ありがとう。」と言って去っていきました。会話の流れからすると、ごく常識的な「ありがとう」であり、別にどうってことはないはずなのですが、修学旅行中に聞いたこの「ありがとう」はなんだか妙に私の心の中に響いて、いつまでもとても心地よかったです。

そこでふと思ったのが、修学旅行というのは、「ありがとう」を伝える旅行なのではないかということです。旅行中、一緒に行動してくれた友だちに伝えることはできたでしょうか。何かのきっかけであまり話さなくなってしまった友人にも思い切って伝えることができたでしょうか。参加できなかった友人のことを思い、心の中で伝えることができたでしょうか。家に帰ってお土産を渡す時、おうちの方に伝えることはできたでしょうか。この二日間でできなかった人も、修学旅行をきっかけにして、あと4か月半の間にちゃんと「ありがとう」を伝えることができたらいいですね。

私は48期生のみなさんに言いたいです。修学旅行の実施に協力してくれてありがとう。一緒に楽しい思い出を作ってくれて本当にありがとう。